
 1 

                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 18 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno diciotto del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri Buccola e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:42, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i consiglieri: Dentici, Di Vincenti e Ruggiero. 

Comunica ai consiglieri che ancora non è riuscito a contattare l’Assessore Catania, aspetta ancora 

qualche giorno e poi si riserva di trovare una soluzione altrimenti presenterà l’O.d.G. come si era 

stabilito 

Si procede con la lettura del verbale del giorno17 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:49, 

partecipano alla video conferenza i Cons. Buccola e Lupo. 

Il Presidente: ultimata la lettura passa alla trattazione delle mozioni ed invita il Segretario a dare 

lettura della mozione lett. f) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Rimozione dossi artificiali 

Via Pagano” a firma dei Consiglieri Ruggiero e Sinopoli. 

Ultimata la lettura il Cons. Ruggiero espone la mozione. La stessa è stata presentata a seguito di 

diverse lamentele da parte dei cittadini in quanto i dossi in questione sono diventati pericolosi sia 

per gli automobilisti che per i motociclisti, anche se molte parti sono divelti, i dossi sono fuori 

norma. Si chiede l’eventuale rimozione e/o installazione ma il giudizio finale lo rimandano ai 

tecnici e comunque si potrebbe chiedere un sopraluogo. 

Il Cons. Sinopoli: concorda con quanto detto dal cons. Ruggiero ma aggiunge che i dossi sono 

fuorilegge e non c’è motivo che siano ancora là tra l’altro oltre alle parti mancanti ci sono le viti che 

fuoriescono dalla strada che sono molto pericolosi per i motociclisti; chiede pertanto ai colleghi di 

approvare positivamente la mozione. 

Il Cons. Dentici: è favorevole alla mozione, non essendo più a norma a livello di sicurezza è 

opportuno vengano rimossi, sono spesso ammalorati quindi possono causare l’effetto opposto 

anziché sicurezza diventano un serio pericolo per l’incolumità pubblica. 

Il Cons. Schiera: è favorevole alla mozione, la strada è trafficata e molto pericolosa per i motocicli 

sia perché alcune parti sono mancanti sia per la fuoriuscita dei chiodi. Pertanto, è opportuno che 

vengano tolti e contemporaneamente rifare il manto stradale. 

Il Cons. Tuzzolino: concorda con quanto detto dal cons. Schiera, oggi questi dossi sono diventati 

un problema pertanto voterà a favore. 

Il Cons. Ruggero: il paradosso è che prima sono stati istallati per la sicurezza e l’incolumità 

pubblica, ora sono da togliere per lo stesso motivo in quanto fuori norma. 

Il Cons Lupo: voterà a favore, come si sa i dossi inizialmente erano nati per limitare la velocità agli 

automobilisti e motociclisti oggi sia i dossi che le bande rumorose sono dannosi per la salute dei 

cittadini. 

Il Cons. Buccola: concorda con quanto detto dai colleghi ed è favorevole alla mozione. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide in pieno quanto detto dai colleghi pertanto voterà favorevolmente. 
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Il Presidente: la strada presenta molte criticità infatti succedono diversi incidenti dovuti al fatto che 

si intersecano le macchine che vengono da viale Regione, il doppio senso della strada e non molto 

tempo fa l’ufficio mobilità aveva ipotizzato di fare uno spartitraffico centrale o allungamento del 

marciapiede dello spartitraffico esistente per evitare che le macchine si potessero scontrare; 

sicuramente sarà il momento di prendere in considerazione questo progetto. E’ favorevole 

all’approvazione della mozione perché i dossi sono diventati paradossalmente molto pericolosi ed è 

contrario pure alle bande rumorose perché provocano inquinamento acustico soprattutto nelle ore 

notturne. 

Prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il Presidente sostituisce, n.q. 

di scrutatore, il Cons. Ruggiero con il Cons. Buccola e procede alla votazione il cui esito è il 

seguente:  

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00 

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. f) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Rimozione dossi artificiali Via 

Pagano” a firma dei Consiglieri Ruggiero e Sinopoli viene approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:12 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:38, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buccola e Lupo. 

Il Presidente passa alle comunicazioni e relaziona sull’incontro avuto ieri con il Presidente della V 

Commissione consiliare Bertolino sulla questione del regolamento; erano presenti oltre al 

Presidente della V Circoscrizione, un consigliere della terza circoscrizione. Rappresenta che la 

commissione sta predisponendo tutto quanto per sottoporlo al consiglio comunale e chiede ai 

consiglieri se hanno visionato la registrazione che ha inviato. Sottolinea che il Consiglio Comunale 

ha due priorità: debito fuori bilancio per gli extra costo della Rap ed il contratto di servizio sempre 

inerente la Rap che deve essere rinnovato e l’inserimento del regolamento. 

Si è sempre in attesa delle decisioni che la Regione prenderà ma a suo parere sembra che il 

Consiglio Comunale è pronto a dare alle Circoscrizioni quanto previsto dalla legge. 

Il Cons. Di Vincenti: non si fida del Consiglio Comunale e spera che la Regione vada avanti e se 

entro i 30 giorni non ha risposte mandi un commissario ad acta. 

Alle ore 10:45 il cons. Sinopoli lascia la video conferenza. 

Il Cons. Tuzzolino: spiega che il Consiglio Comunale non ha capito che deve applicare la legge già 

in vigore dal 2015. 

Alle ore 10:54 entra in video conferenza il Cons. Lupo e alle ore 10:56 esce il Cons. Schiera. 

Il Presidente: ha appreso dalla Stampa che il Comune, confrontandosi con gli uffici competenti per 

l’apertura dei mercatini, sta predisponendo un vademecum integrativo in quanto quelli 

precedentemente emanati non venivano rispettate tutte le regole imposte dal DPCM. 

Il consiglio aveva prospettato diverse soluzioni ma l’Amministrazione non ne ha tenuto conto. 

Il Cons. Tuzzolino è d’accordo con quanto detto dal Presidente.  

Il Cons. Di Vincenti: è giusto che i mercatari iniziano a lavorare ma il Comune e soprattutto 

l’Assessore ed il Sindaco stesso hanno avuto 3 mesi di tempo per organizzarsi 

Il Presidente: infine rappresenta che ieri alcuni cittadini lo hanno invitato ad un incontro con il 

Presidente Norata per chiedere che al più presto inizi la raccolta differenziata nella zona di 

mezzomonreale alta. 

Esauriti gli argomenti il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:38 

 

 

        

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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